



Entregan cerca de \$200 millones en equipos computacionales a escuelas y liceos

Este lunes se concretó la entrega de nuevo equipamiento tecnológico por cerca de 200 millones de pesos, que beneficiará a 38 establecimientos de las 4 comunas que forman parte del servicio, llegando a 11.029 estudiantes. La iniciativa es del Servicio de Educación Pública Andalién Sur. “Partimos la semana con buenas noticias para las comunidades educativas del territorio Andalién Sur, con la entrega de equipamiento tecnológico, que supone además un esfuerzo presupuestario y la voluntad también de la dirección ejecutiva del Servicio Local de ir mejorando el equipamiento en cada comunidad educativa. Sin duda que un data, un computador, un televisor, va a tener un impacto significativo en los aprendizajes, en la convivencia educativa, en el quehacer administrativo de docentes, asistentes de la educación y por cierto en los propios estudiantes de los recin-

tos beneficiados”, destacó en la ceremonia el seremi de Educación del Biobío, Carlos Benedetti. Con la presencia de equipos directivos de los establecimientos beneficiados, se inició la entrega de los recursos tecnológicos. Se trata de computadores All In One y Notebook, que en total son 89, a esto se suman 157 proyectores, más televisores y pantallas. El director ejecutivo del Servicio Local de Educación Pública Andalién Sur, Gonzalo Araneda, comentó “quiero felicitar y agradecer el trabajo de nuestros equipos en las escuelas, y efectivamente tenemos hoy la posibilidad de estar entregando equipamiento tecnológico a 38 comunidades educativas que necesitaban reforzar algunos elementos, como equipos computacionales, que sin duda forman parte importante del trabajo que se realiza en lo técnico-pedagógico al interior de nuestras comunidades”.

FOTO: SLEP ANDALIÉN SUR

